
褥創と栄養管理

ここでの「褥創」は高齢寝たきりで意識のない患者さんの褥創に限定させていただきます。1.
ちなみに私は，このような褥創の治療に栄養管理をするのは意味がないと考え，栄養管理はしていません。2.
連続投票は反映されません。3.

有効投票：158件

回答 項目 得票 割合

栄養管理をしていて，治療効果を認めている 32  20.3%

栄養管理はしているが，治療効果についてはよくわからない 60  38.0%

栄養管理はしているが，治療効果はあまりないと思っている 15  9.5%

栄養管理はしていないが，栄養管理は必要だと思っている 4  2.5%

栄養管理はしていないし，意味がないと思っている 37  23.4%

褥創の栄養管理についてはよく知らないし，していないと思う 4  2.5%

その他 6  3.8%
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